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平成27年度 第8号 

（通巻 第226号） 

平成27年12月22日発行 

★★★★    ブロック委ブロック委ブロック委ブロック委員の皆さ員の皆さ員の皆さ員の皆さんへんへんへんへ    

第 8 回ブロック委員会を開催します。お集まりください。 

    

1111 月月月月 17171717 日（日）日（日）日（日）日（日）15151515 時時時時 00000000 分分分分    ～（１時間程度）～（１時間程度）～（１時間程度）～（１時間程度）    １丁目（ノース）集会所１丁目（ノース）集会所１丁目（ノース）集会所１丁目（ノース）集会所にてにてにてにて    

★★★★    組合員の皆組合員の皆組合員の皆組合員の皆ささささんへんへんへんへ    

次年度に向けて、管理組合規約第 28 条②項に基づき、新役員に立候補する組合員の 

方を公募します。 

なお、以下の方も同じ要領で応募いただきますようお願いします。 

  ① 新年度ブロック委員予定者の方 

  ② 現ブロック委員の方 

  ③ 現役員で任期を迎えるが、再任を希望する方 

 

立候補される組合員の方は、下記の応募方法に従って手続きをお願いいたします。 

    

【応募方法】【応募方法】【応募方法】【応募方法】    

 「氏名」「街区」「電話番号」を記入（任意様式）のうえ、ブリッジ上部ステーション 

の管理事務所ポストへ投函をお願いします。 

  ※ ポストは、ブリッジ上部ステーション内の右手にある赤い郵便受けです。 

     ※ 締め切りは、、、、1111 月月月月 4444 日（月日（月日（月日（月））））です。    

★★★★    新年度ブロック委員予定者新年度ブロック委員予定者新年度ブロック委員予定者新年度ブロック委員予定者の皆さの皆さの皆さの皆さんへんへんへんへ    

現ブロック委員の方から別途ご案内させていただきますが、下記日程で「新ブロック 

委員会」を開催します。 

当日は改選する新役員（理事・監事）を選出しますので、必ずご出席くださいますよ 

うお願いいたします。 

    

1111 月月月月 17171717 日（日）日（日）日（日）日（日）16161616 時時時時 00000000 分分分分    ～（１時間程度）～（１時間程度）～（１時間程度）～（１時間程度）    １丁目（ノース）集会所１丁目（ノース）集会所１丁目（ノース）集会所１丁目（ノース）集会所にてにてにてにて    

    

 

    

    

    

 
  

 
 
  
   
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

管理組合だより 
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■ 建築協定建築協定建築協定建築協定の失効の失効の失効の失効に関する説明会をに関する説明会をに関する説明会をに関する説明会を開催開催開催開催しましたしましたしましたしました        --------------------------- 

    ・11 月 29 日と 12 月 5 日の午前・午後にわけて計 4 回、各地区の集会所にて説明会を開催し、コモ

アの約 8 割の地区の建築協定が失効してしまった現状と経緯について、添付資料をもとに説明いたし

ました。 

・参加人数は、開催順に役員を含めず 3 丁目 7 名・1 丁目 5 名・4 丁目 3 名・2 丁目 9 名で計 24 名

でしたが、貴重なご意見・ご要望をいただきました。 

   ・皆様のご意見を大別すると以下のようになりました。 

－ これまでと同様の建築協定を新たに結ぶ 

－ 地区計画の範囲で守る 

－ 建築協定と同様の内容でのルール作りが、住民の総意として取れないか？ 

     さらに、今後どのようにするのか、ハッキリした方針を示して欲しいとのご要望もありました。 

   ・管理組合理事会（建築協定運営委員会）といたしましては、皆様の貴重なご意見をもとに、今後のあ

り方を検討していきます。 

 

■ 失効区画の申請書類を用意しました失効区画の申請書類を用意しました失効区画の申請書類を用意しました失効区画の申請書類を用意しました        ------------------------------------    

    ・先月の管理組合だよりでお知らせしましたように、失効区画については今後の方向性が決定するまで

の暫定処置として、市の地区計画をベースに街並みを守っていくことを、市と確認しております。 

・外壁の塗装や改築については地区計画を基準として従来どおり「事前相談書」を、又新築についても

「確認申請書」の提出をお願いいたします。 

   ・申請書類ですが、これまでの内容と若干異なる箇所があり、書式（相談書・申請書）を整備しました。 

申請書類が必要な場合は、管理組合事務所（担当：菱サ・ビルウェア 望月又は加藤）にお越し下さい。 

 

■ 連絡橋建設に関する要望書を提出しました連絡橋建設に関する要望書を提出しました連絡橋建設に関する要望書を提出しました連絡橋建設に関する要望書を提出しました        ------------------------------    

    ・第 5 号（9 月 25 日発行）の組合だよりでも報告いたしましたが、市のバリアフリー化実現に向けた

動きとともに、管理組合理事会としても何らかのアクションを起こすべきと考え、JR 四方津駅からコ

モアブリッジを結ぶ連絡橋建設に関する要望書を作成し、上野原市長に提出することにいたしました。 

    ・提出した文面の詳細は、＜添付資料＞をご参照ください。 

 

 

【 定例理事会 】 

12121212 月度（月度（月度（月度（H27H27H27H27 年度第年度第年度第年度第 8888 回）理事会を開催しました回）理事会を開催しました回）理事会を開催しました回）理事会を開催しました    

日時・場所 12 月 13 日（日）9 時 00 分～13 時 40 分 3 丁目（センター）集会所 

参加役員 理事 16 名・監事 2 名  合計 18 名参加 

その他参加者 自治会：大本会長、湯川副会長 

＜主な審議内容と報告事項＞ 
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■ 長期修繕検討委員会からの答申について、説明がありました長期修繕検討委員会からの答申について、説明がありました長期修繕検討委員会からの答申について、説明がありました長期修繕検討委員会からの答申について、説明がありました        -------------- 

・長期修繕検討委員会から、長期修繕計画（Ｈ27 年版）の答申が提出され、理事会でその説明がありま

した。今後理事会で内容の確認を行い、その後住民の皆様に報告させていただきます。 

 

【 施設全般 】 

■ エレベーターエレベーターエレベーターエレベーター関連工事について、説明を受けました関連工事について、説明を受けました関連工事について、説明を受けました関連工事について、説明を受けました        ----------------------    

   ・平成 28 年度エレベーター機能維持修理（修繕積立金で実施）に向けた提案説明が三菱電機ビルテク

ノサービス㈱殿よりありました。今後、次年度総会での議案案件として内容を詰めていきます。 

 

■ 新しい住宅地への新しい住宅地への新しい住宅地への新しい住宅地への CATVCATVCATVCATV ケーブル敷設工事を進めていますケーブル敷設工事を進めていますケーブル敷設工事を進めていますケーブル敷設工事を進めています        ---------------    

・スポーツ公園の入口にある旧幼稚園用地に建築予定の住宅地へ供給する CATV ケーブル敷設工事に 

ついては、共架する移設の電柱 1 本、及び新設 2 本の設置を確認しました。 

    ・工期は、平成 28 年 2 月末予定です。 

 

■ その他その他その他その他        --------------------------------------------------------------    

・10 月の理事会で決議、承認されました上部ステーション屋根防水工事の仕様説明を管理会社である 

 ㈱菱サ・ビルウェア殿より受けました。 

・エレベーター1、2 号機の定期点検の結果、不具合のあった制御ケーブルたるみ止めローラー13 本を

取り替えました。制御ケーブルたるみ止めローラーは全 420 本設置されており、今後の定期点検にお

いて必要箇所を取り替えていきます。また、取り替えた箇所が判るように管理表を作成して運用を開

始しました。 

・大雪の影響で破損していたブリッジ下部ステーションの雨どい補修を行いました。 

 

【 会計 】 

■ 国債の利払い（利息）、国債の利払い（利息）、国債の利払い（利息）、国債の利払い（利息）、171171171171 万円を受け取りました万円を受け取りました万円を受け取りました万円を受け取りました        -------------------------    

    ・毎年 6 月 20 日と 12 月 20 日が利払い日となっている国債について、12 月 21 日に下記のとおり

の利息を受け取りました。 

・所得税と地方税を引いた合計 1,713,229 円の受取利息を、修繕積立金に入金しました。（単位：円） 

銘  柄 額面 利率％ 税込利息 所得税 地方税 受取利息 

第 294 回 10 年国債  1 億円 1.70 850,000 130,177 42,500 677,323 

第 319 回   〃 1 億円 1.10 550,000 84,232 27,500 438,268 

第 326 回   〃 1 億円 0.70 350,000 53,602 17,500 278,898 

※※※※ 第 333 回 〃 2 億円 0.40 400,000 61,260 20,000 318,740 

合  計    5 億円  2,150,000 329,271 107,500 1,713,229 

※※※※    第 333 回 10 年国債は、6 月 22 日に第 271 回 10 年国債；2 億円（利率 1.20％）の満期償還に 

伴い、新たに買い換えた分です。 
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【編集後記】【編集後記】【編集後記】【編集後記】            
寒い季節になりましたねぇ。ニュースでは今年は暖冬だ
と報じていました。そもそも、暖冬の定義・基準とは何
でしょうか。「暖冬とは平年の冬の気温と比べて気温が高
い冬のこと」（ネット調べ）平年とは 30 年間の統計だそ
うです。そして NASA がいうには今年の暖冬の理由は 
エルニーニョ現象が関係していて、大雪が降る場合もあ
ると。どうやら備えておいたほうがよさそうです。R．U    
 

 

 

 

 

 

 

 

コモアしおつ団地管理組合法人 

発行責任者：代表理事 大澤 直美 

コモアしおつ公式サイト： 

http://www.commore.jp/ 

【 建築協定 】 

■ 事前相談（事前相談（事前相談（事前相談（13131313 件）がありました件）がありました件）がありました件）がありました  ----------------------------------------    

 

【 ブロック委員会 】 

11112222 月度（月度（月度（月度（H27H27H27H27年年年年度第度第度第度第 7777回）回）回）回）ブロック委員会を開催しましたブロック委員会を開催しましたブロック委員会を開催しましたブロック委員会を開催しました        ----------------     
    

日時・場所 12 月 13 日（日）15 時 00 分～15 時 50 分 １丁目（ノース）集会所 

参 加 者 ブロック委員 合計 27 名参加（役員除く） 

 

【 その他 】 

■ 「正月用お飾り」今年も「正月用お飾り」今年も「正月用お飾り」今年も「正月用お飾り」今年も準備します準備します準備します準備します ------------------------------------    

・毎年実施している上部及び下部ステーションへの「正月用お飾り」を今年も飾ります。 

    

 

 

 

 

 

 

 

管理組合へのお問い合わせは 0554-66-3486（担当：菱サ・ビルウェア 望月又は加藤）へお願いします。 

 

 

 

建築行為等承認申請 事前相談 

件数 内容 件数 内容 

平成 27 年 11 月 1 Ⅲ地区（新築） 13 

Ⅰ地区（外壁・屋根塗装 5 件） 

      （屋根のみ塗装 1 件） 

Ⅱ地区（外壁・屋根塗装 2 件） 

Ⅲ地区（外壁・屋根塗装 1 件） 

      （屋根のみ塗装 1 件） 

Ⅳ地区（外壁・屋根塗装 1 件） 

      （手摺り設置 1 件） 

（車椅子ｽﾛｰﾌﾟ設置 1 件） 

平成 27 年度累計 2  43  

◆H28 年 1 月度のブリッジ保守点検予定日 

エ レ ベ ー タ ー  
1 回目 1 月 12 日～1 月 15 日のいずれか 1 日  

日程が確定しましたら、上

部・下部ステーションの掲示

板に貼り出します。ご協力を

お願いいたします。    

2 回目 1 月 25 日～1 月 29 日のいずれか 1 日  

エ スカレーター 
1 回目 1 月 4 日～1 月 8 日のいずれか 1 日  

2 回目 1 月 18 日～1 月 22 日のいずれか 1 日  
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                            平成27年12月22日 代表理事 大澤 直美 

 

12月度管理組合だより 添付資料 

 


